

## Un bel engagement au profit d'une belle réalisation

GMF Solidarité - Fonds d'entraide du groupe GMF est intervenu à hauteur de 20 000 euros dans le cadre de la réalisation d'un parcours de santé destiné à des patients de deux établissements de santé de Montesson dans les Yvelines. Le centre hospitalier Théophile ROUSSEL, un établissement public de santé mentale assurant la prévention, la prise en charge intensive et les soins de suite des enfants, des adolescents et des adultes et l'EHPAD public Léopold BELLAN, un centre d'accueil de personnes âgées dépendantes, mitoyen du CH.

Le parcours de santé, qui comprend une dizaine d'agrès, est totalement sécurisés afin de permettre la pratique des usagers accompagnés par des aidants. Le parcours de santé ainsi réalisé est adapté à ces deux catégories de public.

Imaginé et porté par monsieur Didier SIGLER, directeur honoraire des soins de l'établissement Théophile ROUSSEL et soutenu par monsieur Jacques LAHELY, actuel directeur (à gauche sur la photo du haut), ce projet complexe a connu son lancement et sa réalisation alors que les mesures de restrictions sanitaires liées au COVID-19 étaient à leur plus haut niveau. Initié par Michel DOGUE, ancien directeur du centre hospitalier et délégué de l'ANS-GMF et porté par Bernard DELEPLANCQUE (à droite

sur les photos) Chargé de mission auprès des agences de Saint-Germain-en-Laye, Mantes et Poissy, ce projet d'un coût total de 100 000 euros a pu être mené à son terme grâce à la mobilisation de l'Agence Régionale de Santé (ARS), de la Région Île-de-France et de la GMF.

En présence de la 1<sup>re</sup> Vice-présidente de la Région Ile-de-France, d'élus de Montesson, de représentants de l'ARS Île-de-France, de très nombreux personnels des deux établissements, de représentants de la GMF et de l'ANS-GMF, le parcours de santé a été inauguré le 19 novembre 2021 et la remise

du chèque au directeur du centre hospitalier le 15 décembre.

